

ぽっぽっぽ



もうすぐ読書週間です。秋の夜長に読書もいいものですね。
二十四節気の家露も過ぎこれからが秋本番、寒暖の差もますます大きくなるので、体調管理に気をつけてくださいね。

10月の出来事

- 10月 4日(木)……誕生会・職員会議
……赤い羽根募金活動
- 10月11日(木)……イエローシート・キャンペーン
- 10月12日(金)……ボウリング会
- 10月21日(日)……ボランティアフェスティバル in たいない

♡ 赤い羽根共同募金に参加しました ♡



10月4日(木)、利用者4名と職員1名が参加して、ウオロク中条店様で募金活動を行いました。たくさんの方に募金をしていただきました。ご協力ありがとうございました。

作業所にも募金箱が用意されています。皆さんも募金よろしくお願ひします。

🎮 ボウリングに行ってきた 🎮

10月12日(金)に、イオン新潟東店のカプコボウルに行ってきた。みんな楽しみにしていました。



ナイス・スペア



おめでとうナイスストライク

10レーンに分かれ、一人2ゲームずつプレイして点数を競いました。その結果、見事、佐藤優作さんが優勝しました。おめでとうございます。

普段体を動かすことが少ないせいかわれましたが、皆さん笑顔でとても楽しく過ごすことが出来たようです。

ボランティアフェスティバル in たいないに参加しました

10月21日(日) 「ボランティアフェスティバル in たいない」に参加しました。オリジナルの手芸品と、みなさんの家から寄付して頂いた野菜やバザー品の販売を行いました。

天候にも恵まれ、こばと作業所のブースにはたくさんのお客さんが来場してくださいました。



11月の予定

- 11月 1日(木)……誕生会・職員会議
- 11月 7日(水)……第2回ブラッシング講習会(予定)
- 11月14日(水)……インフルエンザ予防接種(PM)
- 11月22日(木)……第2回保護者懇談会

当て字を解く 「紅葉」万葉の時代は「紅葉」より「黄葉」
秋になり樹木の葉が赤や黄や茶色に色づくことをモミジといい、カエデ(楓)のこともモミジといいます。カエデは樹木のなかでも特に目立って色を変えモミジ化します。そこでカエデはモミジとも呼ばれています。モミジにはふつう「紅葉(こうよう)」という漢字が当てられています。「黄葉」を当てることもあります。「万葉集」にはモミジを詠んだ歌がたくさんあり、そのほとんどに「黄葉」の漢字が当てられています。モミジに「紅葉」あるいは「赤葉」などの漢字を当てた歌は数首しかなく、万葉の時代には「黄葉」が秋の色とされていたようです。それが平安時代になると「紅葉」に変わってゆきます。

八幡